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Eing. 

7.2.2022 
Herrn 
Bürgermeister Biber 

per Mail 

Betreff Sitzung des Rates am 15.2.2022 
hier: ANFRAGEN zu MASKENEINKÄUFEN durch die STADT 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten um Beantwortung der nachfolgenden Anfragen zur/ in der o.a. Sitzung: 

Maskenbestellung 

Die Maskenproduktion in Deutschland wurde durch zahlreiche Unternehmen ins 
Leben gerufen. Diese sehr wichtige Grundversorgung sollte auch in Zukunft bestehen 
bleiben.Es müssen Möglichkeiten geschaffen werden, wie deutsche Maskenhersteller 
weiterhin am Markt eine Zukunft haben können, auch im Hinblick auf europäische 
vergaberechtliche sowie wettbewerbsrechtliche Vorgaben. Der Maskenverband 
Deutschland e.V. vertritt die neugeschaffene Branche in Fragen der Interessensp0litik. 
Er ist das Sprachrohr der Industrie auf dem internationälen wirtschaftlichen, 
politischen und gesellschaftlichen Parkett.Wichtigstes Ziel des Verbandes ist, die 
Aufrechterhaltung der Maskenproduktion und damit die Position der Hersteller in 
Deutschland und in den Nachbarländern zu sichern und die Attraktivität des 
Standortes Deutschland im In- und Ausland unter Beweis zu stellen. Diesem Anliegen • 
sollten alle öffentlichen Beschaffungsstellen positiv gegenüberstehen und auch alle 
diesbezüglichen Möglichkeiten des Vergaberechts nutzen. 

1. Wie viele Masken (FFP 2 + sog. medizinische Masken) wurden/ werden insgesamt 
seitens der Stadt in 2021/ 2022 angeschafft? 

2. Wie hoch waren die Gesamtausgaben in 2021 für alle angeschafften Masken 
(bitte Einzeldurchschnittspreis fürs FFP 2 sowie für sog. medizinische Masken 
angeben)? 

3. Wie hoch werden die Gesamtausgaben für alle in 2022 anzuschaffenden Masken 
'sein (bitte zu erwartenden Einzeldurchschnittspreis für FFP 2 sowie für sog. 
medizinische Masken angeben)? 

4. Wie oft wurden/ werden die Masken in 2021/ 2022 bestellt (Jahres-, Quartals-
oder Monatsbestellung)? 

5. An wen/ welche Einrichtungen wurden/ werden in 2021/ 2022 wie viele Masken 
p.a. kostenlos verteilt? 

6. Wie werden die Aufträge für die o.a. Maskenkäufe erteilt (freihändige Vergabe, 
öffentliche— ggf. europaweite — Ausschreibung  o.ä.)? 

7. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, bei der Maskenbestellung zukünftig nur 
Masken aus deutscher Produktion anzuschaffen; wenn nein, warum nicht? 
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